
Teramo.  Polizia:  ANCORA  CONDUCENTI  ALLA  GUIDA  SOTTO
EFFETTO DI  ALCOOL.  UN ARRESTO PER STUPEFACENTI.
ANCORA CONDUCENTI ALLA GUIDA SOTTO EFFETTO DI ALCOOL. UN ARRESTO PER STUPEFACENTI.

UN MIRATO SERVIZIO SU STRADA NELLA NOTTE.

Questura, Polizia Stradale, Sert e Croce Rossa: ancora tutti insieme sulla strada per combattere il dilagante fenomeno della
guida di veicoli sotto l’effetto di sostanze stupefacenti o alcool.

Anche la provincia di Teramo, soprattutto sulla costa e nelle tarde ore notturne, vede il fenomeno di indubbia rilevanza.

Questi i risultati del servizio, noto come “drugs on street”, effettuato nella trascorsa notte:

nr. 40 i veicoli controllati;
nr. 54 le persone controllate con precursori ed etilometro;
nr.  5   conducenti  trovati  alla  guida  sotto  l’effetto  di  alcool,  denunciati
all’Autorità Giudiziaria per tasso alcolemico superiore a 0,80 m/l;
nr. 1 persona trovata in possesso di gr. 2 di sostanza stupefacente del tipo
marijuana segnalata al Prefetto;
nr. 19 contravvenzioni elevate al codice della strada;
nr.   8 patenti di guida ritirate;
nr. 99 punti decurtati;
nr.  1  persona tratta in arresto.

Venturini Lorenzo, questo il nome del ventenne di S. Egidio alla Vibrata, tratto in arresto per il reato di detenzione ai fini di
spaccio di sostanza stupefacente. Passeggero di un’autovettura fermata per il controllo, il giovane mostrava subito segni di
insofferenza.  L’ispezione  del  veicolo  faceva  rinvenire,  nascosto  sotto  il  sedile  posteriore  ove  il  predetto  era  seduto,  un
involucro con 0,5 gr. di marijuana che dichiarava essere di sua proprietà.

Gli agenti non si sono fermati al citato controllo: la perquisizione all’abitazione del Venturini consentiva di rinvenire, altresì,
ulteriori 102 gr. del predetto stupefacente custoditi, unitamente ad un bilancino di precisione, all’interno della custodia di
uno strumento musicale.

L’attenzione  rimarrà  costante  ed  elevata  e  verranno  rafforzati  i  servizi  soprattutto  in  previsione  del  maggior  afflusso  di
giovani che frequenteranno, con le belle giornate estive, i  numerosi  locali  di  divertimento delle cittadine costiere nei
prossimi fine settimana.

Teramo, 28 aprile 2012

Giulianova.  L’IDV  esce  dalla  maggioranza  della  giunta
Mastromauro.
Giulianova. L’IDV esce dalla maggioranza della giunta Mastromauro.

L’Italia dei Valori del Circolo territoriale di Giulianova,

preoccupata
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dall’aggravarsi della crisi politica della Giunta Mastromauro, già in passato oggetto della propria, inascoltata critica
costruttiva soprattutto in alcuni settori dell’azione di governo (Ambiente, Urbanistica, Bilancio, Sensibilità sociale) su alcuni
dei  quali  si  è  abbattuto  lo  sguardo  della  Magistratura,  dopo  una  accurata,  attenta  e  approfondita  valutazione
dell’orientamento politico da assumere per il Bene della città, l’esclusivo interesse della collettività e la messa in sicurezza
dei cittadini nelle loro legittime aspettative umane e sociali,

ha deliberato

di  chiedere  ai  dirigenti  del  Partito,  regionale  e  provinciale,  di  togliere,  senza  ulteriore  indugio,  l’appoggio  all’attuale
maggioranza modificata rispetto all’assetto iniziale, incapace di mantenere le promesse del programma, superficiale e non
sempre dotata delle adeguate competenze nella gestione della Cosa Pubblica.

Il Circolo territoriale dei Valori non si è mai sentito rappresentato dai suoi due membri istituzionali, il consigliere Luigi Ragni e
l’assessore Nadia Ranalli, che hanno sempre agito e votato in modo del tutto autonomo, ignorando la volontà politica del
Coordinamento cittadino, per ovvie ragioni più coinvolto negli interessi della Città rispetto ai superiori livelli statutari, ai quali
i suddetti affermano di aver fatto riferimento per giustificare le loro decisioni condannate dal giudizio popolare.

Il Coordinamento cittadino dell’Italia dei Valori è convinto che la città di Giulianova meriti una squadra di governo nuova al
suo interno in grado di rimuovere la sfiducia della gente e di ricostruire reali, non propagandistiche forme di collaborazione e
di controllo, che garantiscano in modo concreto, non retorico, valori essenziali  come la legalità e la trasparenza nella
amministrazione degli interessi della collettività con tutti gli atti a disposizione dei cittadini e non solo degli
addetti ai lavori.

Nel  caso  in  cui  una  differente  valutazione  politica  suggerisse  agli  organi  superiori  del  Partito  (regionale  e  provinciale)
soluzioni diverse rispetto a quella richiesta dal Coordinamento cittadino, non resterebbe altra alternativa che rimettere nelle
mani del Coordinatore regionale, senatore Alfonso Mascitelli,  le dimissioni del Coordinatore cittadino Eden Cibej e dei
membri del Coordinamento chiudendo così una bella pagina di democrazia regalata alla città il 23 luglio 2011 con il Primo
Congresso Cittadino dell’Italia dei Valori.

Il responsabile cittadino

Giulianova, 28 Aprile 2012

Giulianova.  TRENTA  GIOVANI  ASSUNTI  DAL  COGEVO  SETTORE
VONGOLE DI  GIULIANOVA
TRENTA GIOVANI ASSUNTI DAL COGEVO SETTORE VONGOLE DI GIULIANOVA.Lapesca delle vongole l unico settore che non
risente della crisi generale sul mondo del lavoro imbarca trenta giovani pescatori ,nuovi iscritti ALLA GENTE DI MARE .è
QUANTO DICHIARATO DA GIOVANNI DI MATTIA E WALTER SQUEO ,FEDERPESCA E CO GEVO.Questo è stato possibile grazie
ad una apposita  normativa voluta  da federpesca e  cogevo ed emanata tramite  ordinanza dalla  guardia  costiera,che
permette a chi imbarca un terzo componente dell equipaggio di prendere 4 sacchi in piu di vongole rispetto ai 45 sacchi per
chi ha 2 componenti come personale imbarcato.IL SETTORE VONGOLE NONOSTANTE IL NUMERO ELEVATO DI PESCHERECCI
è L UNICO CHE VA AVANTI E NON RISENTE DELLA CRISI IN QUANTO LAVORA IN COLLABORAZIONE CON L ENTE DI RICERCA
ZOOPROFILATTICO DI TERAMO CHE ASSICURA UNA CORRETTA E SANA GESTIONE DI TUTTO IL PATRIMONIO ITTICO .

WALTER SQUEO FEDERPESCA

GIOVANNI DI MATTIA COGEVO
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Pescara. IL SOCIALE ORGANIZZATO Esperienze organizzative nel
Sociale tra pubblico, privato e terzo settore

Cattedra di Organizzazione dei Servizi Sociali

Prof. Gabriele Di Francesco

Corso di laurea in Servizio sociale

Dottorato di ricerca in Scienze Sociali: teorie, applicazioni, interventi

Dipartimento di Lettere, Arti e Scienze Sociali

 

Patrocini

Facoltà di Scienze Sociali

Ordine Regionale Assistenti Sociali Abruzzo

IL SOCIALE ORGANIZZATO
Esperienze organizzative nel Sociale
tra pubblico, privato e terzo settore

Seminario/workshop

A partire dall’analisi  dei  concetti  di  organizzazione e di  servizio,  dei  modelli  e delle culture organizzative, si  vogliono
presentare le varie realtà dei Servizi Sociali con riferimento ai processi costitutivi, agli obiettivi perseguiti, alle modalità ed ai
contesti  operativi,  ai  mutamenti  che  ne  permettono  la  continuità  nel  tempo  e  l’adeguamento  anche  sulla  base
dell’evoluzione normativa e delle esigenze che promanano dal corpo sociale. In un momento storico di grossi cambiamenti e
di necessitati adattamenti imposti anche dallo stato di conclamata crisi economico-finanziaria globale, ulteriore finalità del
seminario è inoltre quella di prevedere in prospettiva i possibili scenari evolutivi delle organizzazioni e dei servizi sociali,
provando ad ipotizzarne i mutamenti.

giovedì, 3 maggio 2012 – ore 9,00
Università degli Studi “G.d’Annunzio”

Aula Magna di Scienze Sociali – Campus Madonna delle Piane – Chieti,

Coordinamento scientifico: prof. Gabriele Di Francesco

Segreteria organizzativa: dott.ssa Valentina Savini – e–mail: v.savini@unich.it
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Recapiti telefonici: 08713556485 – E–mail: gabrieledifrancesco@gmail.com

Programma

9,30 –Saluti di apertura

Magnifico Rettore prof. Franco Cuccurullo

prof. M. Cascavilla – preside Fac. Scienze Sociali

prof. S. Trinchese – preside Facoltà di Lettere

A.S. dott.ssa Maria Palleschi – Presidente Ordine Regionale Assistenti Sociali d’Abruzzo

A.S. dott. Giuseppe Viani – SUNAS

Presentazione Gabriele Di Francesco

Sessione di apertura

Presiede e modera prof. Ezio Sciarra presidente CdL in Servizio Sociale

10,00 – Alessandro Spaggiari

Segretario nazionale FIBA CISL – componente centro studi CISL – Roma

Soggettività e sviluppo organizzativo: vincoli di reciprocità in una dimensione evolutiva

10,20 – Pierfranco Malizia

Docente di Sociologia generale – LUMSA Roma

L’organizzazione tacita.  Note sul  ruolo di  taluni  intangible assets  nelle organizzazioni  di  servizio
sociale

10,40 – Luciano Conti

U.T.G. – Prefettura Chieti

L’attività e l’organizzazione della Prefettura nel Sociale

11,00 – Stefania Giudice

Dirigente Servizi Sociali Comune Martinsicuro

Servizi sociali, terzo settore e innovazione

11,20 – Enrico Susi

Direttore regionale INAIL Abruzzo – L’Aquila

Il Ruolo dell’INAIL nel Sistema di Sicurezza Sociale

11,40 -Rossella Sette
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Responsabile regionale Servizi Sociali INAIL Abruzzo –L’Aquila

Il Servizio Sociale INAIL e la presa in carico del lavoratore infortunato e tecnopatico

12,00 – Antonio Molinaro

Vice-questore, dirigente Polizia Stato Pescara

L’attività e l’organizzazione della Polizia di Stato come riflesso della Società

12,20 – Antonio Delle Monache

Consigliere nazionale SOMS “Cesare Pozzo”

Fondi sanitari di territorio: un modello di rete mutualistico e per tutti

12,40 – Interventi e conclusione prima sessione

15,00 – Sessione pomeridiana

Presiede e modera prof. Vincenzo Corsi

docente di Principi, strutture, metodi e tecniche del Servizio Sociale

15,00 – Paola Maria D’Urzo

Dirigente INPS ex gestione INPDAP – Chieti

L’esperienza dell’ INPDAP nel sistema di welfare italiano

15,20 – Teresa Di Bernardo

Ufficio E.P.E. – Ministero Giustizia – Teramo

Misure alternative alla detenzione. Un’apertura sul sociale

15,40 – Luca Di Berardino

Orientatore professionale presso il Centro per l’impiego di Giulianova

Il lavoro nella crisi del welfare

16,00 – Giuseppe Viani

Docente Organizzazione dei Servizi Sociali – Università “G. d’Annunzio” Chieti

L’integrazione dei Servizi Sociali e Sanitari

16,20 – Roberta Pellegrino

Presidente Associazione Ananke

– Centro antiviolenza alle donne – Pescara

Dalle Donne per le Donne: organizzazione e modalità operativa di un centro antiviolenza

16,40 – Fabio Ferrante



Commissario locale Volontari del Soccorso

– Croce Rossa Italiana – Chieti

La CRI, struttura attuale e prospettive future

17,00 – Lorella Scelli

Giudice Onorario Tribunale di Pescara

La procedura di amministrazione di sostegno

17,20 – Paolo Frattone

SERT Pescara

Gli aspetti operativi del lavoro di rete nel SERT

17,40 – Interventi

18,00 – Conclusione Gabriele Di Francesco

***

Accredito di 1 cfu per studenti di Scienze Sociali

È stata fatta richiesta di crediti formativi all’Ordine Regionale Assistenti Sociali d’Abruzzo

L’Aquila. Ecco il link del video sulle condizioni attuali del cimitero
dell’Aquila, a tre anni dal terremoto
Salve,
ecco il link del video sulle condizioni attuali del cimitero dell’Aquila, a tre anni dal
terremoto: http://www.youtube.com/watch?v=16io8JQbGFw
La riproduzione integrale o parziale è libera.
saluti
a.p.
—

guido alberto piccinini
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Alba Adriatica. Il  3 maggio alle ore 9.00 si terrà presso l’aula-
teatro dell’Istituto Comprensivo di Alba Adriatica l’incontro con la
scrittrice Luisa Mattia
ASSESSORATO ALLA CULTURA

Il 3 maggio alle ore 9.00 si terrà presso l’aula-teatro dell’Istituto Comprensivo di Alba Adriatica l’incontro con la scrittrice
Luisa Mattia con gli alunni delle terze classi della Scuola Secondaria di Primo Grado. Questa manifestazione culturale
promossa dall’Assessore alla Cultura Giuliano De Berardinis e organizzato dalla Biblioteca Comunale di Alba Adriatica, giunta
alla sua sesta edizione ha il fine di avvicinare i ragazzi alla lettura e al libro. A partire dall’inizio dell’anno scolastico gli alunni
guidati dalle insegnanti leggono i libri dello scrittore ospite in modo da prepararsi al meglio all’incontro.

Luisa Mattia, vincitrice dei più importanti premi e riconoscimenti per la letteratura dell’infanzia dal Premio Andersen al
Premio Pippi, autrice anche del seguito programma televisivo per bambini Melevisione risponderà alle domande degli
alunni, che si sono preparati all’incontro leggendo La scelta-storia di due fratelli. Nel ventennale della morte dei giudici
Giovanni Falcone e Paolo Borsellino la Biblioteca Comunale di Alba Adriatica ha inteso proporre questo libro come oggetto
dell’incontro proprio perché il testo offre interessanti e notevoli spunti per trattare con i ragazzi il difficile tema della mafia.
L’incontro con la Mattia rientra, infatti, nel ciclo degli eventi  promossi dall’Assessorato alla Cultura per ricordare le stragi di
Capaci e di via D’Amelio. Con questa manifestazione culturale inoltre la Biblioteca Comunale di Adriatica ha aderito, unica in
Abruzzo, al Maggio dei libri, campagna  promossa dal Centro per il Libro e la Lettura del Ministero per i Beni e le
Attività Culturali, che  si svolge con il patrocinio della Commissione Nazionale Italiana per l’UNESCO e sotto l’Alto
Patronato del Presidente della Repubblica. La  campagna ha come fine quello di portare il libro tra la gente, distribuirlo,
farlo conoscere, connotandolo di un forte valore sociale e affettivo favorendo l’abitudine alla lettura.

rif. Assessorato alla Cultura del Comune di Alba Adriatica

Teramo. Basket:  Abbiamo aspettato invano risposte sul  nostro
futuro e non riceviamo quanto ci è dovuto da troppo tempo.
Si invia comunicato stampa a firma dei giocatori e staff Teramo Basket.

Si prega di dare ampia diffusione.

Cordiali saluti

robert fultz

COMUNICATO STAMPA

Abbiamo onorato la maglia che portiamo addosso per tutta la stagione raggiungendo una salvezza conquistata sul campo in
mezzo a mille difficoltà.

Rispetteremo i colori biancorossi fino alla fine di questo campionato,ma denunciamo con amarezza la mancanza di rispetto
per il nostro lavoro e per la nostra professionalità.

Abbiamo aspettato invano risposte sul nostro futuro e non riceviamo quanto ci è dovuto da troppo tempo.

Crediamo che sia giunto il momento di rendere pubblico il nostro disagio di lavoratori non retribuiti,che non hanno però mai
fatto mancare il proprio impegno sul campo come testimoniato dai risultati sportivi che tutti ci riconoscono.

E’ con profonda tristezza che scriviamo queste righe,nella speranza che i nostri sforzi di atleti e di uomini non vengano
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vanificati da chi dovrebbe garantire la prosecuzione del sogno sportivo dei veri tifosi della pallacanestro a Teramo.

Il capitano Gianluca Lulli e i giocatori e lo staff della Teramo Basket

Tortoreto.  LO STATO CENTRALE TAGLIA  TRASFERIMENTI  PER 1
MLN 230MILA EURO, MA NEL 2011 SI REGISTRA UN AVANZO DI 1
MLN
LO STATO CENTRALE TAGLIA TRASFERIMENTI PER 1 MLN 230MILA EURO, MA NEL 2011 SI  REGISTRA UN
AVANZO DI 1 MLN

Il  trasferimento provvisorio per il  2012 sarà di appena 160mila euro per la spesa corrente. Nel bilancio
saranno imputate le somme recuperate da bonifici “dubbi”

Lo Stato Centrale cala la scure anche sul Comune di Tortoreto al quale, per il 2012, elargirà soltanto 161mila euro di
sostanze economiche. Una tragica notizia, contabilmente parlando, perché porterà inevitabilmente il governo locale del
sindaco Generoso Monti a rivedere anche la fiscalità locale per appianare il minor trasferimento di bilancio prodotto dai tagli
che ammontano, dunque, a un milione e duecentomila euro. L’amministrazione civica, infatti, dovrà rimettere mano alla
contabilità alla vigilia dell’approvazione del consuntivo 2011 (che chiuderà con un avanzo di un milione di euro circa grazie
anche al recupero dei residui)  e al varo del previsionale 2012. “In nome della trasparenza e della correttezza verso la
cittadinanza abbiamo voluto immediatamente comunicare,  ai nostri concittadini, l’ammontare dei trasferimenti statali a noi
destinati – dice il sindaco Monti. Cosa andremo a ritoccare della nostra fiscalità e come, è presto poterlo dire e su questo ci
stiamo già mettendo all’opera con l’ufficio ragioneria. Posso solo dire che cercheremo di mantenere sano ed in equilibrio il
bilancio,  cercando  di  continuare  a  garantire  i  servizi  necessari  nel  segno  dell’efficienza  e  della  quantità  delle  prestazioni
erogate. Ma dobbiamo fare i conti con l’ingente taglio che rispetto ai trasferimenti 2011 (pari a un milione 398mila euro)
saranno del 90 per cento in meno”. Monti poi aggiunge: “L’avanzo che abbiamo registrato è il segno dell’oculata gestione
della macchina comunale e dell’amministrazione che guido improntata alla riduzione dei costi e della spesa senza con ciò
operare tagli a servizi, prestazioni ed opere”. Il  Comune di Tortoreto, se da una parte studia ed elabora il  bilancio di
previsione,  dall’altro  non  trascura  il  recupero  delle  somme  “dubbie”  finite  a  beneficiari  che  non  ne  avevano  titolo.  Ci  si
riferisce alle movimentazioni di denaro a mezzo bonifico relative all’inchiesta contabile, amministrativa e giudiziaria che ha
coinvolto a febbraio l’ufficio ragioneria e l’ex dirigente. Le due commissioni (quella speciale d’inchiesta e quella d’indagine
amministrativa supportata dal legale di fiducia nominato dall’ente), ognuna per le proprie competenze, sta scandagliando a
ritroso l’intera contabilità e la documentazione amministrativa. Ammontare degli importi e soggetti interessati sono coperti
dal  segreto,  considerando  che  la  commissione  è  ancora  all’opera.  Ci  si  può  limitare  a  dire  che  l’ufficio  ragioneria  ha  già
iscritto parte delle somme nel consuntivo 2011. Per le restanti sarà previsto un capitolo di bilancio in entrata a importo zero
a cui saranno poi imputati gli importi che verranno recuperati ed introitati. Sull’aspetto della trasparenza e del recupero della
liquidità,  l’amministrazione  comunale  –  fiduciosa  dell’esito  dell’attività  di  accertamento  –  si  dice  intransigente  ed  andrà
avanti finchè tutto non sarà chiarito.

Giulianova. Amicacci:  La gara si  è appena conclusa Caripe Las
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Giulianova –Hyeres 77-73.
La  gara  si  è  appena  conclusa  Caripe  Las  Giulianova  –Hyeres  77-73.Straordinari  e  adesso  alle  19,00  ci
giochiamo una gara tutta Italiana ,Sassari-Caripe LAS,che se vinta vale  la finalissima di domani e come scrive
il mio omonimo Spagnolo: Un Amicacci con alma de gladiador

Teramo.  IL  PROF.  LUCIANO  DI  MARZIO  RICONFERMATO
PRESIDENTE
IL PROF. LUCIANO DI MARZIO RICONFERMATO PRESIDENTE

Il nuovo Consiglio Direttivo, eletto nell’assemblea del 20 Aprile 2012, ha riconfermato all’unanimità il prof. Luciano Di Marzio
Presidente dell’Associazione. Alla Vice Presidenza e componete di Giunta è stato riconfermato Aldo La Barbera come pure
sono  stati  riconfermati  componenti  di  Giunta  Malatesta  Ferdinando,  Calabrese  Marco  ed  il  neo  componente  Proietto
Giacomo.

Il  Presidente  Di  Marzio  nel  prendere  la  parola  ha  ringraziato  tutti  i  consiglieri  per  la  fiducia  riconfermata  e  come  primo
impegno, oltre a quanto deliberato dall’assemblea all’unanimità e cioè di inoltrare il ricorso per l’annullamento della delibera
della Giunta nazionale sul commissariamento e di denunciare tutti quelli che hanno collaborato al “complotto” contro la
nostra Associazione, ha dichiarato di voler portare avanti la battaglia contro gli abusivi e il lavoro nero; fenomeno che,
soprattutto in questo particolare momento di crisi, sta penalizzando fortemente il nostro tessuto imprenditoriale. Ciò sarà
fatto coinvolgendo il nuovo Prefetto e tutti gli organi di controllo. Il Presidente ha comunicato altresì ai neo consiglieri che, a
tal proposito, nei giorni scorsi ha avuto un incontrato con la Direttrice dell’Ispettorato del Lavoro di Teramo la quale ha preso
l’impegno di perseguire tutti i casi che gli verranno segnalati dalla nostra Associazione. Pertanto il Presidente Di Marzio ha
lanciato un appello a tutti i consiglieri, appello che va esteso a ogni imprenditore e/o cittadino che fosse a conoscenza di
situazioni  e/o  di  persone che svolgono un lavoro  abusivo  e  in  nero,  affinchè gli  comunichino  tali  situazioni  in  modo che li
possa denunciare a chi di dovere.

Un altro appello viene rivolto al Governo Nazionale, al Governatore della Regione Abruzzo e a tutti gli enti pubblici affinché
comincino il prima possibile a pagare i debiti contratti con le aziende (debiti che ormai ammontano a quasi 90 miliardi di
euro) in quanto tale situazione sta degenerando portando, in molti casi, l’imprenditore alla disperazione e al suicidio. Al più
presto il Presidente del Consiglio Monti deve ridurre le spese dello stato e della burocrazia oltre a quelle che gravano sulla
vita quotidiana dei cittadini e delle imprese come benzina, gas, luce, ecc.. Su tali argomenti abbiamo purtroppo constatato la
totale assenza di azioni forti da parte della Confederazione; azioni che potrebbero concretizzarsi anche con lo scendere in
piazza, cosa che altre organizzazioni stanno già preannunciando.

Questi  sono  solo  alcuni  degli  impegni  che  la  nostra  associazione  porterà  avanti  da  subito  affinché  le  imprese  possano
sperare in un futuro migliore.

Teramo li 28/04/2012
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